El Edén De Satanás No 160

Dios Es Soberano En Su Elección Parte 3 24 de marzo de 2024 Pastor, Brian Kocourek

Bueno, buenos días a todos.

Ha sido una semana hermosa y vamos a ver a Dios es Soberano en la Elección número tres. Esto va a ser tanto positivo como negativo, tanto las bendiciones como las maldiciones.

¿Entonces el Hermano hizo los anuncios sobre la Pascua y esas cosas? Bien.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos de que Tú nos has dado el entendimiento, Señor, el cual es correcto con Tu Escritura. Y, Señor, estamos orando para que estemos listos para la resurrección. Sigo creyendo en esta primavera, pero yo podría estar equivocado, pero todavía lo estoy mirando.

Y parece que la primavera vino dos días antes este año. Entonces dijiste en Tu Palabra si el Señor no acortó los días, y por supuesto, Él sí los acortó. Así que, Señor, creemos que este país se dirige a la aniquilación, tal como Tu profeta nos enseñó, y simplemente comprometemos nuestro tiempo en esta tierra a Tu cuidado. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Puede tomar sus asientos.

Entonces esta mañana, éste será el número tres de nuestra miniserie, y El Edén Satanás, el número 160

Romanos 9:19 "Pero me dirás: ¿Por qué, pues, inculpa? (Y terminamos con eso la semana pasada. Y dice: porque ¿quién ha resistido a su voluntad?"

Así que, si de hecho sus nombres no estaban en el libro y ellos serán juzgados por ello, su vida fue interpuesta por la serpiente, ellos son simiente de la serpiente. Y entonces, si hay elegidos y cuyos nombres estaban en el Libro de la Vida antes de la fundación del mundo, bueno, entonces, ¿quién puede resistir Su voluntad? Bueno, esa es una buena pregunta.

¿No es esa la misma objeción que escuchamos hoy? La fuerza de las preguntas del apóstol Pablo aquí parece ser la siguiente: dado que todo depende de la voluntad de Dios, que es irreversible, y dado que esta voluntad de Dios, según la cual Él puede hacer, todo es soberano.

Dado que "Tendré misericordia del que yo tenga misericordia," y de quien Él quiera, Él endurece, por lo tanto, Él puede negar misericordia a quien Él quiera. Él no tiene en Su voluntad para tener misericordia de él. Y no solo eso, sino que Él puede infligir castigo y aniquilar a quien no ha elegido para recibir Su misericordia.

Ahora, somos un poco cursis, un poco torpes en nuestros sentidos, y ya no somos realmente hombres. Los hombres usan pantalones cortos y parecen ropa de mujer.

Y como dijo el Hermano Branham, ellos ya ni siquiera saben si son hombres o mujeres. Entonces él realmente nos dijo eso. Y en realidad no llegaremos a eso hasta mucho más adelante, en el Edén de Satanás. En realidad, son los números 187 y 188 de nuestra serie, que están a unos 30 sermones en adelante. Pero el profeta nos advirtió al respecto. Dijo que ni siguiera saben lo que ellos son, y hoy lo estamos viendo manifestado en vivo en acción.

Entonces la pregunta podría ser, ¿por qué Él no quiere tener misericordia de todos? Si "Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad", entonces ¿por qué no hace esto para todos? ¿Por qué no está obrando en todos tanto el querer y el hacer? ¿Para hacer que todos sean obedientes, y así desechar por completo toda falta que se haya encontrado?

En otras palabras, ¿por qué **Él no restaura todas las cosas,** como algunas personas creen que incluso el diablo sería restaurado? Es decir, yo conozco a un ministro del mensaje que creía en esa doctrina.

Ahora, cabe señalar que el apóstol Pablo no repudia el argumento por el cual hacen sus objeciones a la soberanía de Dios. Tampoco dice que los hombres puedan resistir su voluntad. Además, no justifica la objeción. Entonces, si la objeción está ahí pero no la explica, ¿qué hace Él?

Entonces, ¿quién puede resistirse a la voluntad de Dios? Esa es la objeción. "Tendré misericordia del que yo tenga misericordia, pero a quien Él endurece, Él endurecerá." Pero él dice: "Primero, esta es una objeción que no tiene derecho a hacer". Y luego, en segundo lugar, "Esta es una objeción que no tiene ninguna razón para hacer".

En otras palabras, el alfarero puede hacer lo que quiera con la arcilla.

La objeción era absolutamente **inadmisible**. Porque **era una respuesta contra la voluntad soberana de Dios**. ¡Era para quejarse y argumentar en contra de lo que Dios ya había decidido hacer!

Ahora recuerden esto. El cordero fue inmolado antes de la fundación del mundo. Fue elegido, predestinado y realmente estaba en Su mente antes de la fundación del mundo. Bueno, ahora sabemos que todo lo que Dios pensó en aquel entonces, Él lo piensa hoy.

Y entonces, si Él lo eligió glorificarlo, esa es Su voluntad. Si Él eligió destruir la simiente de la serpiente, esa es Su voluntad.

Romanos 9:19 "Pero me dirás: ¿Por qué, pues, inculpa? (Bueno, no es una cuestión de inculpa. Es un hecho) porque ¿quién ha resistido a su voluntad?"

El lenguaje que el apóstol Pablo pone aquí en boca de la persona que se oponen al propósito y plan de Dios es tan claro y directo, que malinterpretarlo debería ser imposible. "¿ Por qué, pues, inculpa?"

Ahora, ¿qué pueden significar estas palabras? ¿Puede la fuerza de la pregunta del apóstol Pablo ser otra que esta: si es verdad que "Dios tiene misericordia de quien quiere, y también "endurece" a quien quiere", entonces ¿qué pasa con la responsabilidad humana? Ahora solo piensen en eso.

Fíjense la palabra "*Pues*", "*Pero me dirás*", Aquí él expone la inferencia o conclusión falsa que el objetor saca de lo que el apóstol Pablo ha estado diciendo. Y parece que el apóstol Pablo vio fácilmente que la doctrina de la que había hablado plantearía esta misma objeción.

En Romanos 9:19 el apóstol Pablo dijo: "porque ¿quién ha resistido a su voluntad? Está claro, entonces, que el tema en discusión inmediata se refiere a la "voluntad" de Dios,

Este es el camino soberano de Dios, lo que confirma Romanos 9:17-18, donde sostenemos que es un "endurecimiento" soberano, es decir, el "endurecimiento" de la persona caída cumple el propósito y el plan de la voluntad soberana de Dios. Están endurecidos porque Dios pensó y Él lo puso en su lugar.

Déjenme explicarles de nuevo: si para empezar Ud. no estaba en la mente de Dios, entonces es como el intruso que entró a la boda por la ventana y no por la puerta. Su nombre nunca estuvo en el libro. Nunca estuvo en la invitación.

Los asistentes en la puerta se aseguraron de que solo pudieran entrar aquellos cuyos nombres estaban en el libro.

O fue un invitado o no está en el libro. Ellos no estaban. Por lo tanto, como invitado es bienvenido a estar allí, ellos no fueron invitados, fueron excluidos y por lo tanto no fueron bienvenidos. Es así de simple.

Es decir, se está organizando una cena de boda costosa y se tienen extraños viniendo a la mesa. Bueno, se debería pedirle a alguien que los eche.

Entonces, fíjense que todo esto sucede antes del matrimonio, estaba en el plan de Dios invitar a algunos, y todos los que no estaban en el libro fueron dejados fuera. Por lo tanto, no fueron invitados.

El plan de redención, y la vida eterna, son solo para aquellos que estaban en Su mente para empezar. Eso es lo que significa la palabra redimir, o redención. "*Volver a su estado original*". Son parte de su pensamiento y parte de sus planes. ¿Cómo se puede redimir a los que no estaban?

Únicamente aquellos que estaban en Su pensamiento estaban en el libro de la Vida, "*el Río de la Vida que fluía del trono de Dios*", y solo aquellos que estaban en el previo conocimiento de Dios serán Justificados, santificados y glorificados con Su Doxa y hechos conformes a la imagen del Hijo mayor con Vida Eterna.

Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.

30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.

Solo aquellos que tienen la vida de Dios y ningún otro podrán entrar por la puerta de Su Palabra, por lo tanto, todos los demás son intrusos. Porque Dios revela Su Palabra solo a los que tienen el Espíritu Santo.

1 Corintios 2:10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. En otras palabras, solo el Espíritu de Dios es capaz de escudriñar Su Palabra, que es Su verdad.

11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios.

Ahora, aquí el apóstol Pablo declara que solo aquellos que tienen el Espíritu de Dios conocerán las cosas de Dios. Y si no tienen el Espíritu de Dios, nunca conocerán las cosas de Dios y, por lo tanto, serán incapaces de conocer las cosas de Dios.

12 Por tanto, *Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos (esa es la clave allí, para que podamos saber) lo que Dios nos ha concedido, Por lo tanto, usted debe tener Su Espíritu para conocer y entender las cosas de Dios, que es Su Palabra. Ahora, hemos repasado esto muchas, muchas veces, pero siempre es bueno revisarlo.*

Entonces, esto básicamente nos está diciendo: "Solo aquellos que han recibido el Espíritu de Dios pueden conocer y entender las cosas de Dios".

Entonces, ¿cómo se puede esperar que los demás sepan de lo que está hablando cuando es imposible que lo entiendan sin tener primero el Espíritu de Dios?

Eso es como no entender lo que dicen en otro idioma. Hermano Michael, ¿puedo pedirle que diga una frase? Ni siquiera me diga qué es en polaco. Muy bien. ¿Qué dice? ¿Qué significa? ¿Alguien lo sabe? Bueno, la hermana Helena podría saberlo. Sí. De modo que la palabra de Dios es ajena a su inteligencia. No lo han registrado. No se comprende. Hasta que primero se conozca el idioma. Es imposible entender lo que están diciendo hasta que primero se sepa las palabras que están diciendo.

La Escritura dice: 13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.

Ahora, miren, si no les enseñaron polaco, no entenderían polaco. ¿Correcto? Entonces, si no se le ha enseñado la palabra de Dios, entonces realmente no entenderán la palabra de Dios.

En otras palabras, hasta que se no conozca el idioma que Dios está hablando, nunca sabrán de qué está hablando en Su Palabra.

Entonces el apóstol Pablo dice: **14** Pero **el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios**, porque para él son locura, **y no las puede entender**, porque se han de discernir espiritualmente.

Y estoy seguro de que el 99% de los estadounidenses piensan que sería una tontería aprender polaco. ¿Correcto? ¿Para qué van a aprender polaco? ¿Así que se puede hablar polaco en una fiesta o hablar polaco con sus amigos que no entienden polaco? No. Si tiene una mente de ese 1% que dicen, ¿saben qué? Voy a ir a Polonia. Voy a hacer negocios con Polonia. Voy a aprender algo de polaco para poder hacer negocios, entonces tiene una razón para ser enseñado polaco.

Por lo tanto, no hay manera de que el hombre natural, el hombre no regenerado, que es el hombre que no tiene el Espíritu Santo, pueda siquiera conocer o entender las cosas de Dios.

15 En cambio el espiritual juzga (que quiere decir lleno del Espíritu) todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. No importa lo que el hombre haya pensado que hizo, Dios le ha justificado como si nunca lo hubiera hecho).

El Hermano Branham dijo en su sermón La Unión Invisible de la Novia De Cristo 65-1125 P:107 Ud. está completamente justificado, como si desde un principio no lo hubiera hecho:

Y como también dijo anteriormente en este mismo sermón en el **Párrafo 93**: "Ud. no sólo ha

sido perdonado, sino que está justificado". Y luego, en el mismo **párrafo**, dijo: "Pero la palabra "justificado" significa como si nunca lo hubiera hecho".

Entonces, ¿quién lo hizo? El diablo. ¿Quién le dio la idea de hacerlo? El diablo. Dios lo devuelve todo a él. ¿Muy bien?

Y como dijo el apóstol Pablo en **Romanos 4:8**: Bienaventurado el varón a quien el Señor no inculpa de pecado. Así que, aunque lo hayan hecho, el Señor se lo echa a Satanás por hacerlo, y a Uds. Él no les da crédito por hacerlo. Eso me encanta. Cuando el hermano Vayle sacó eso, yo pensé que era tremendo. Es posible que lo hayan hecho, pero no reciben crédito.

Es por eso que el apóstol Pablo pudo decir en Romanos 8:9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.

Y entonces, se nos enseña: "Se introdujeron entre nosotros, pero no eran de nosotros, así que ellos no eran de nosotros, por lo tanto, son intrusos, son de otra especie, son otro pueblo con la naturaleza de la bestia. Tienen una naturaleza bestial desde el principio, esa es la simiente de la que ellos son. Jesús los llamó generación de Satanás.

Mateo 23:33 ¡Serpientes, generación de víboras! (lo que significa que son generación de serpientes venenosas), ¿Cómo escaparéis de la condenación del infierno? ¿Cómo puede Ud. escapar de la condenación del infierno si Ud. es una generación de la serpiente? Por lo tanto, Él está diciendo que su generación muestra que su destino es el infierno.

Así que no es difícil darse cuenta de que Dios tiene misericordia de quien Él tiene misericordia, y Él endurece a quien Él quiere.

Son un pueblo hibridado. Y nunca entenderán las cosas de Dios. Sin la vida divina en ellos, el Espíritu Santo, ellos no son de Él, porque no fueron ordenados a ello por elección. "*Nunca los conoció*". Para empezar, no estaban en su libro.

Es por eso que pueden decir: "Yo oré en tu nombre y eché fuera demonios en tu nombre, y Él dice simplemente: "*Apártate de mí*, *porque nunca los conocí*".

Mateo 7:23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. En otras palabras, Él les dice: "Nunca os Ginosco", "Nunca les conocí ni por experiencia ni íntimamente", "no eres parte de Mí".

Es por esto que "**nunca los conocieron de antemano**", lo que muestra que no estaban en Dios como un atributo de Su pensamiento. Y Dios tiene el derecho de pensar lo que Él piensa, y Él puede, y Él los mantendrá fuera de Su pensamiento.

Y no sólo los mantendrá fuera, sino que Él destruirá todo lo que no era parte de Él, para empezar, y así librará a la tierra de esa vida interpuesta que, para empezar, no estaba en Él. Por eso es tan importante la historia del ganadero que buscó la marca de sangre.

Si ellos son un Hereford (raza bovina = Trad.), entonces pueden entrar. El hecho de que tengan una marca no significa que sean Hereford.

Es por eso que contó la parábola del Hijo del Hombre que salió sembrando simientes, y el diablo fue detrás de Él sembrando su propia simiente. Y el resultado de la parábola es que Él recogerá en Su propia cosecha las simientes que plantó y tomará todas las simientes que no sembró y las quemará con fuego.

Sin la sangre, no tienen la vida de Dios en ellos, que es el Espíritu Santo. Y ni siquiera pueden "caminar en la luz como él está en la luz". Entonces, no pueden recibir las bendiciones de la luz, porque ni siquiera entienden que Él está aquí y en Su Palabra.

Entonces, ¿cómo pueden ellos caminar en lo que no saben que existe? No pueden poseerlo porque nunca fueron destinados a que lo poseyeran.

Ud. no se convierte en un hijo de Dios, Ud. siempre fue un Hijo. El apóstol Pablo dijo: "Ahora sois hijos de Dios". Y "porque es hijo, Dios le ha dado Su Espíritu", Su Vida Divina.

Y es por eso que lo recibieron, y Él les permite en llegar a ser en lo que ya son. Eso es **Juan 1:12.** Así que, como la oruga que se convierte en mariposa, y el renacuajo se convierte en rana, Ud. entra en su ser de hijo, porque para empezar se le dio esa naturaleza en Ud.

Vino a este mundo para ser probado por la Palabra y esa Palabra cambió el estado en el que estaba, hasta la edad adulta. Está destinado a la adopción, que es la colocación de los hijos. Pero como todos los demás nunca fueron hijos, para empezar, se eliminan por completo. Son aniquilados.

La simiente de la serpiente ha comenzado a volver a su estado original cada vez más y a parecerse a la bestia bruta que comenzó como en el principio. Todos sus piercings en la nariz son dignos de un cerdo, y piercings no solo en la nariz sino en las orejas como los de una vaca, y rayas como las que tiene una cebra, y tatuajes como un lagarto y una serpiente. Se identifican como animales, serpientes y lagartos.

¿Y no están diciendo hoy, identifícate como esto o identifícate como aquello?

¿Por qué creen que estamos viendo esta "crisis de identidad" que estamos viendo? Primero, comenzaron identificándose como del sexo opuesto. Pero ahora son perros, gatos, conejos, serpientes y lagartos. Mostrar que está en su corazón identificarse con la bestia del jardín de donde proviene su naturaleza.

Génesis 1:11 "*Toda simiente producirá según su especie*". Uds. están viendo la madurez de esa palabra hoy en su plena manifestación.

Ahora, como dije antes, ellos podrían decir, bueno, si lo llaman a él o a ella o a ella o lo que sea, y ellos dicen, bueno, me identifico como tal. Y ellos dicen, entonces me están identificando mal, por eso están equivocados. No, se están identificando mal y por tanto están equivocados. No van a cambiar lo que pienso. Sólo pueden cambiar lo que piensan.

Por lo tanto, han regresado a la sangre de la serpiente completa de su antepasado, y como dice la Biblia: "Son como bestias brutas llevadas para ser destruidas."

Ahora, ¿pueden imaginar a una bestia bruta llevada para ser destruida? Eso es lo que dice la Biblia. Están hechos como bestias brutas. Su linaje es bestias brutas. Se toman para ser destruidos. Él recogió en Su granero un tipo de simiente y Él dijo, quemen el resto.

Pero, por otro lado, estamos siendo conformados a la imagen de su Hijo primogénito por "*Dios que obra en nosotros el querer y hacer su perfecta voluntad*". Es por eso que el apóstol Pablo dijo: "*Y ahora sois hijos*". Por lo tanto, nos identificamos como hijos y, por eso, se espera que actuemos como hijos con Su ayuda. Aquellos que se identifican como un gato van por ahí diciendo: Miau, Miau, Miauuu. Son retrasados. Perdonen. Esa es una mala palabra. Están locos.

Y entonces Pablo hace la pregunta: "¿ Quién ha resistido a su voluntad? ¿ Qué dice, pues, el apóstol Pablo en respuesta a estas objeciones?

Encontramos su respuesta en Romanos 9:20: "Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, para que alterques con Dios? ¿Dirá el vaso de barro al que lo formó: Por qué me has hecho así?

¿Se puede culpar a una serpiente por su naturaleza? ¿Se puede culpar a su simiente por su naturaleza? Todos ustedes han escuchado la historia del granjero que vio una serpiente enroscada y congelada en su campo.

Sintió lástima por la pobre serpiente helada que vio en su campo. Entonces, Él tomó esta serpiente venenosa y la puso en su seno. Quería calentarlo mientras caminaba de regreso a su casa. Ahora, eso es como nuestras mentes liberales de hoy. La gente piensa, bueno, ¿saben qué? En realidad, se puede tener partes masculinas, pero se está jugando un deporte de mujeres, por lo que se identifican como mujer.

Es decir, ponga la serpiente en su pecho y caliéntela para que pueda morderle y matarle. Quería calentarlo mientras caminaba de regreso a su casa.

Entonces, se sentó junto al cálido fuego en su acogedora casa y descongeló por completo su lindo cuerpecito.

Pero cuando la serpiente se descongeló, comenzó a morderlo, y mientras yacía allí moribundo, le dijo a la serpiente: "¿Por qué me mordiste, si te salvé la vida? Y la serpiente respondió: "Pero te olvidaste de una cosa, una serpiente sigue siendo una serpiente".

Podría meterme en política aquí, pero no lo estoy. Y así, sentimos lástima por estos pobres políticos viejos que parecen estar deprimidos y fuera y necesitan nuestra ayuda, y no nos damos cuenta de que son solo simiente de la serpiente, y que les morderán cuando se recuperen.

Y **Génesis 1:11** dice que "toda simiente producirá conforme a su naturaleza", y **Mateo 7** nos advierte: "*Por sus frutos los conoceréis*".

Y ellos prueban lo que ellos son, cuando después del trono blanco se vuelven contra Dios, y el campamento de los hijos de Dios, y tratan de destruirnos sólo para ser acorralados de una vez por todas y quemados en el lago de fuego.

¿Y no es gracioso que los que serán acorralados, hayan diseñado la asamblea? Están haciendo lo mismo, y luego se enojan con Dios por hacer lo mismo. Lo siento, pero esa es la verdad.

Es por eso que Dios tiene que destruir todo lo que no sea un Hijo o una hija de Dios. Solo aquellos que estaban en Dios antes de la fundación de la tierra vivirán eternamente. Todos los demás p.e.r.e.c.e.r.á.n.

Aquellos llenos de la propia vida de Dios. Hijos que eran un atributo del pensamiento de Dios. Es por eso que a todos los demás Él puede decir: "*Apártate de mí, tú que trabajas lo que es tu naturaleza, eres un intruso,* y "*Nunca te conocí.*" *Nunca estuviste en mi mente al principio*".

Finalmente aniquila para empezar todo lo que no estaba en Su mente. Es por eso que Él incluso tiene que quemar sobre la tierra y restaurar los cielos y tendremos un Nuevo Cielo y una Nueva Tierra que nunca fue tocada por esa raza inmunda de gente Híbrida.

Ahora se puede esperar una eternidad sin que las personas de pelo puntiagudo parezcan cerdas, vacas, ratas y todo lo demás. No van a estar ahí. Dios tiene un muro alrededor de Su ciudad, ¿correcto? Dios es muy perspicaz, y nosotros deberíamos discernir, y ellos lo llaman discriminación, pero en realidad es discernimiento.

De esa manera no puede haber otro levantamiento contra el Santo. No habrá ningún rastro de la otra raza, ningún ADN que pueda regresar, todo destruido por el fuego para nunca más regresar entre los hijos de Dios.

Él dijo: "*Apártate de mí, nunca te conocí*". Eres un intruso que no estaba en mi mente antes de que el mundo fuere incriminado.

Por lo tanto, Esaú nunca estuvo en la mente de Dios, sino que se presentó como un producto de la Ley de la reproducción, que es la ley de la vida que gobierna toda la vida. Y "por sus frutos, los conoces". Es conocido.

Y puesto que salió de una simiente mezclada, salió como alguien que Dios nunca supo, por lo tanto, nunca amó, y, de hecho, odió. Es por eso que Dios pudo decir: "A Esaú he odiado". ¿Por qué? Era de una raza diferente incluso antes de nacer, no lo conocía. Nunca lo conocí. Ahora no lo conozco. Es de una raza diferente. Es una simiente de la serpiente. Ha intervenido.

Pero con Jacob, Dios tenía que conocerlo para amarlo y eso fue antes de que cualquiera de los hijos supiera lo que estaba bien o mal. Jacob había estado en la mente de Dios, para empezar, Esaú no.

Además, el apóstol Pablo nos recuerda que aquellos que no estaban en Dios para empezar no eran más que una "cosa formada", y, por lo tanto, es locura y blasfemia levantarse contra Dios mismo, quien creó todas las cosas.

Ahora, lo siguiente que hace el apóstol Pablo, al hablar de sus pensamientos, dice: "¿ Por qué me has hecho así?" y esto nos ayuda a determinar, inequívocamente, la precisión de la soberanía de Dios en la elección.

En el caso de Esaú, ¿por qué me has hecho en objeto de "odio"? Porque Él puede decir: "Nunca estuviste en Él". Tienes otra vida que fue interpuesta en la corriente de la vida de Dios.

Y mezclaste ese arroyo con mi Vida Divina y contaminaste el arroyo. Pero como en el caso de Faraón, ¿Por qué me has hecho simplemente para "endurecerme"? ¿Qué otro significado se le puede asignar?

Fíjense cómo tenemos que ver claramente que el objetivo del apóstol Pablo a lo largo de este pasaje era tratar la soberanía de Dios en el trato con aquellos a quienes él ama, como "vasos para honra" y misericordia. Y, por otro lado, con aquellos a quienes "odia" y "endurece", los llama "vasos para deshonra" e ira.

Ahora, entonces Uds. dicen, ¿cómo es que toda esta gente está endurecida contra la palabra? Porque esa es su naturaleza. Miren, si su naturaleza es amar, van a amar. Pero si su naturaleza es odiar, lo van a demostrar. Van a odiar.

La ley de la vida tiene dentro de sí la ley de las Bendiciones y las Maldiciones. Es la dualidad de las Escrituras y el paralelismo de las Escrituras.

Noten cómo dice en **Romanos 9:21-23**. "¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra?"

Y nos muestra cómo esto es posible cuando dice: "¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción, 23 y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él preparó de antemano para gloria,"

En otras palabras, ¿si durante la noche viven todas las serpientes, lagartos y escorpiones? Y dicen, oh, Ud. no vive mientras que Ud. está despierto en la noche. Bien, esa es su vida. Bien, inviértelo ahora. Dios nos dio el día para permanecer despiertos, hacer cosas, ser productivos. Por lo demás, la noche está dormida. Bueno, ¿por qué hizo la noche? Para mostrar la gloria del día, para mostrar el contraste. Ven, si no se tiene contraste, si no se tiene las bendiciones, las maldiciones, no se tiene la comprensión de la elección.

Entonces, de nuevo, esto muestra que los vasos estaban en Él y las otras no.

En estos versículos, el apóstol Pablo nos da la respuesta completa a las objeciones que se plantearon en Romanos 9:19: Primero, pregunta: "¿o no tiene el alfarero potestad sobre el barro?"

Es de notar que la palabra aquí traducida como "*potestad*", es diferente en el griego de la que se traduce como "*poder*" en Romanos 9:22, donde solo puede significar Su poder.

Pero aquí, en Romanos 9:21, la potestad del que se habla debe referirse a los derechos del Creador. Él tiene derecho a hacer lo que quiera hacer, de Su propósito y plan soberano; que de esto se desprende del hecho de que la misma palabra griega se emplea en Juan 1:12.

"A todos los que le recibieron, les dio potestad (o el derecho) de llegar a ser hijos de Dios". Muy bien, Exousia.

Y esta Exousia significa el derecho o privilegio de llegar a ser hijos de Dios. La Versión Revisada dice "*derecho*" tanto en **Juan 1:12** como en **Romanos 9:21.** Así que Dios tiene un derecho.

Romanos 9:21 "¿"¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra?" El "alfarero" es Dios mismo, donde el apóstol Pablo afirma: "¿Quién eres tú que injurias a Dios? Y luego, continúa, "Dirá la cosa formada al que la formó".

Algunos que robarían a estas palabras su fuerza argumentando que, si bien el alfarero humano fabrica vasijas para ser utilizadas con fines menos honorables que otros, sin embargo, todas están diseñadas para llenar algún lugar útil.

Pero el apóstol Pablo no dice: "¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra?"

Pero él habla de algunos "vasos" que fueron hechos "para deshonra".

Entonces, resumamos lo que hemos aprendido.

En Romanos 9:19 se hacen dos preguntas: "Entonces me dirás: ¿Por qué reprocha todavía? Porque, ¿quién ha resistido a su voluntad? A estas preguntas, se responde con una triple respuesta.

Primero, en Romanos 9:20 el apóstol Pablo niega que la criatura tenga derecho a sentarse en juicio sobre los caminos del Creador: "Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, para que alterques con Dios? ¿Dirá el vaso de barro al que lo formó: Por qué me has hecho así?"

El apóstol Pablo insiste en que **la voluntad de Dios no debe ser cuestionada**. Cualquier cosa que Él haga, debe ser correcta.

En segundo lugar, en Romanos 9:21 el apóstol Pablo declara que el Creador tiene el derecho de disponer de sus criaturas como mejor le parezca: "¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra?"

Las mismas personas que se oponen a la voluntad de Dios de deshacerse de lo que Él desee, son las mismas personas a las que no les importa usar el ensamblaje para destruir las malas hierbas en su jardín o campo para que sus cultivos florezcan.

Sin embargo, Dios habla de lo mismo cuando habla de la cizaña (cizaña) intercalada entre el trigo.

Dice, después de que hayan manifestado realmente lo que son, reúnan mi trigo en mi granero, pero luego corten la cizaña y recójanla para quemarla, como si la cizaña fuera solo una vida inútil. Parece que no tenemos ningún problema en decir que las malas hierbas no tienen ninguna utilidad para ellos.

Oh, yo sé que las mujeres modernas pueden hacer decoraciones con ellas, pero eso no es algo útil. De todos modos, terminan quemándolas a su debido tiempo porque se desgastan, envejecen, se secan y todo lo demás. Y comerlos sería inútil, pero no tienen ningún alimento, y algunos incluso son venenosos para comer.

Entonces, mientras hablamos del trigo como si se le asignaran usos. Es el mismo principio donde Dios está tomando Su decisión. ¿Por qué entonces objetar lo que Dios está haciendo cuando Ud. mismo está tomando la misma decisión? Me parecen pensamientos hipócritas.

Cabe señalar que la palabra para "potestad" aquí es Exousia, y es una palabra completamente diferente de la traducida como "poder" en el siguiente versículo ("dar a conocer su poder"), donde es "Dunamis".

En otras palabras, "¿No tiene el alfarero potestad sobre el barro? "debe ser el poder o la autoridad de Dios o Su derecho, lo que se ejerce. En otras palabras, es Su derecho elegir lo que Él escoge.

Tercero, en **Romanos 9:22-23**, el apóstol Pablo da las razones por las cuales Dios procede de manera diferente con una de sus criaturas como lo hace con otra:

Por un lado, es "mostrar su ira" y "dar a conocer su poder"; por otro lado, es "dar a conocer las riquezas de su gloria".

"¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra (esto es la gloria) y otro para deshonra?

Ciertamente, Dios tiene el derecho de hacer esto porque Él es el Creador. ¿Ejerce Él este derecho? Sí, como Romanos 9:13 y 17 nos muestran claramente. "*Para esto mismo te he levantado (Faraón)*". ¿He levantado yo a Faraón?

Romanos 9:22 "¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción,"

Aquí el apóstol Pablo nos dice que la **segunda** razón por qué Dios actúa así. Sus acciones son diferentes, con otras diferentes, **teniendo misericordia de unos y endureciendo a otros, haciendo un vaso para honra y otro para deshonra.**

Se dan dos razones por las que Dios hace a algunos "vasos para deshonra": primero, para "mostrar su ira", y segundo "para dar a conocer su poder". Ambos fueron mencionados en el caso del Faraón.

Hay un punto que Él señala que tenemos que considerar. Dice que son "vasos de ira preparados para la destrucción". No es que ellos se preparan para la destrucción. Sion "están preparados para la destrucción". Esto demuestra que la decisión de prepararse ellos mismos está fuera de su propia voluntad y acciones.

Es como si se tuviera un equipo, pues luego se hace otro equipo para que se prepare el primer equipo, ¿correcto? Pero el equipo no se hizo solo, correcto. Está hecho por un extraño.

No es que se preparen para la destrucción. Pero "están preparados para la destrucción". Esto demuestra que la decisión de encajar con ellos está fuera de su propia voluntad y acciones.

Es que "toda simiente debe producir en la misma naturaleza que aquella de quien salió." Así es como están preparados para la destrucción: en virtud de su propio nacimiento, en virtud de su propio linaje.

Y se argumenta que no hay necesidad de que Dios los "*prepare para la destrucción*", porque ya están preparados por la naturaleza de su propia simiente, que estaba fuera del plan de Dios.

Así que esta preparación no es por lo que ellos hacen. Por ejemplo, antes de que Esaú y Jacob hicieran algo, Dios odiaba a uno, amaba al otro.

Por lo tanto, esta preparación no es por lo que ellos hacen, como vemos en Romanos 9:11-13: ¿Que Esaú no se preparó para ser objeto del odio de Dios antes de nacer? Pero él estaba preparado para tal odio al interferir con el plan de la Vida de Dios en Sus propios Hijos.

En otras palabras, Dios tenía un plan para Sus propios hijos. Y Esaú quería ser un hijo. Quería ser el primogénito. Luchó con Jacob para ser el primogénito. Luchó con Jacob para obtener la bendición.

Pero por el hecho de que su nacimiento fue de la simiente de una vida interpuesta en la corriente de vida del hombre por la serpiente, se podría decir que estaba preparado para la destrucción.

De nuevo, ¡miren al mismo Faraón como vemos en **Éxodo 4:21**! Que Dios le dijo a Moisés cómo **endurecería el corazón de Faraón antes de que sucediera u ocurriera.**

¿Cómo se puede decir que Dios hace la "preparación" cuando ellos mismos son el subproducto de lo que no estaba en el pensamiento de Dios para empezar? Pero Dios usó la ley de la reproducción que dice "cada simiente produzca según su propia especie".

Ahora fíjense, en primer lugar, Dios produjo al Hijo. Luego sacó todo lo demás. Pero en el versículo once, Él dijo, antes de que Él produjera el sol, la luna, las estrellas, Él dijo: "Que cada simiente produzca según su género". Muy bien, así que ya se hizo antes de la fundación del mundo, antes de que se formara el mundo y todo lo demás.

La respuesta simplemente es si no estuvieran en la mente de Dios. Dios limpiaría todo lo que no estaba en Su mente por Su predeterminación.

Y por pre ordenación, Él nunca conoció a Esaú, y, por lo tanto, aquellos a quienes Dios nunca conoció, es decir, nunca estuvieron en Su mente para empezar, cuando salen, son dejados a su propia voluntad, en la que ellos siempre elegirán el camino de la muerte. Lo cual vemos en dos lugares de las Escrituras.

Proverbios 16:25 Hay camino que parece derecho al hombre, Pero su fin es camino de muerte.

Proverbios 14:12 Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.

Entonces, él nos dice en Romanos 9:23 "y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él preparó de antemano para gloria,"

El único punto en este versículo que exige atención es el hecho de que se dice que los "vasos de misericordia" están "preparados de antemano para gloria".

Muchos han señalado que el versículo anterior no dice que los vasos de ira estaban preparados de antemano para destrucción.

Pero al usar la palabra "preparados para la destrucción", hay un factor aquí que sugiere que son más que ellos mismos los que se adaptan a sí mismos, sino que son creados de tal manera que no pueden escapar de ser preparados para la destrucción. Habla de una ordenación soberana a la destrucción de todas las cosas que no estaban en la creación original por parte del Creador.

Es simplemente hermoso, honestamente. Quiero decir, puede que ellos no lo piensen, pero yo sí.

Entonces de La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:86 El Hermano Branham dijo: ¿Cómo no pueden Uds. ver la simiente de la serpiente? Siendo que Uds. ven a la mujer, un producto secundario (no hay otra hembra como ella), hecha de esa manera, sabiendo que ella podía ser engañada.

Dios sabía. Si Él no sabía el fin desde el principio, entonces Él no era Dios. Si Él no es infinito, si no es... Y Él no puede ser infinito sin ser omnisciente, omnipresente, sabiendo todas las cosas; Eterno.

Así que Él sabía todas las cosas, y **Él tenía que hacer a esa mujer**. El hombre no tenía esposa. La esposa y el hombre eran lo mismo. Él llevaba por dentro el espíritu femenino y masculino.

Él tuvo que separar, tomar un producto secundario, después que toda la creación fue hecha. No hay hembra creada por Dios, en la creación original, que pueda hacer una cosa como ésa. Ella fue hecha así, para que lo hiciera.

Él sabía que ella lo haría; si no, Él no era Dios. Pero vean, los atributos que hay en Dios tenían que ser desplegados. Él—Él sería un Salvador.

Ahora, ¿por qué Dios creó la serpiente? Un tipo grande y guapo. Era carismático. Podía hablarle a la mujer y engañarla. ¿Por qué lo hizo así? ¿Por qué lo hizo una serpiente para empezar? Pero lo llamaron serpiente porque le quitaron las piernas y los brazos después de la maldición. ¿Pero por qué Dios permitió eso? Porque quería ser capaz de salvar. Quería poder ser soberano. Él quería ser capaz de ser Salvador, Sanador y Redentor, y todas esas cosas no habrían salido a través del plan original, porque el hombre no necesitaría salvarse, no necesitaría sanidad, no necesitaría nada más. ¿Ven? Así que la sabiduría de Dios, Él la permitió, al tomar de Adán, ahora la tomó de la creación original. Pero Él sacó algo e hizo otra creación.

Luego ella se juntó con esto, oigan, él hizo a este hombre. ¿Por qué Dios hizo de la serpiente el ser más inteligente que existe? Y él tenía que ser hermoso y era un hombre grande, ¿por qué Dios lo hizo así? Para que Él pudiera llevar a cabo Su plan, ¿Ven? no es que él conociera a Esaú personalmente. No conoció personalmente al faraón. Pero Él sabía que de esta gran bestia saldría descendencia. Tendrían todos sus atributos de engaño y todo lo demás, ¿ven?, para que Él pudiera odiarlos incluso antes de que ellos comenzaran.

Y al hacer todo perfecto, como Él lo tenía, entonces nada se podía perder. ¡Oh, no sean niños! Sean hombres y mujeres. Estamos al final del camino. El fin de los tiempos.

En otras palabras, todo estaría perdido. Si Dios no hiciera un camino para la salvación, entonces todo estaría perdido.

Por lo tanto, Dios tuvo que hacer a la mujer según la creación para permitirle usar el libre albedrío y, por lo tanto, no Su voluntad. Y conociendo la naturaleza de una persona a la que se le ha dado libre albedrío y la naturaleza de la bestia que era inteligente y colorida, sabía que ella sería seducida.

Ahora Él le dio a Su esposo la orden de no lo haga, pero la mujer solo lo escuchó del hombre y eligió escuchar a otro hombre, en lugar a su propio esposo, ella escuchó a la bestia que era más grande y más colorida y probablemente más inteligente que su propio esposo. Pero tenía otra simiente.

Y conociendo la ley de la reproducción dijo: "*cada simiente produzca según su género*", Él permitió que la ley de la naturaleza siguiera su curso y produjera esta raza de personas que no estaban en la creación original.

Pero como "Él nunca los conoció", entonces no están en los pensamientos originales de Dios y, por lo tanto, no están en la creación original de Dios. No podemos decir que Dios nunca pudo haberlos conocido, y luego decir que Dios conocía a Faraón y conocía a Esaú. No tiene sentido.

Si el Hermano Branham dijera, estamos en los pensamientos creativos de Dios, y luego usted

dice, bueno, Dios conocía a Esaú incluso antes de que naciera. Odiaba, bueno, ¿cómo se produce eso? Si Dios conocía a Esaú y conocía a Faraón en aquel entonces, ellos estaban en Su pensamiento, entonces eran parte de Dios. Así que, como pueden ver, Dios permitió que esta otra raza interviniera, y Él sabía exactamente cuáles serían las simientes, porque cada simiente produciría según su especie. Él creó a la serpiente para que fuera como él era. Él creó a esa bestia.

Debido a la Ley de la Reproducción en **Génesis 1:11,** Dios sabía que aquellos que no estaban en Su mente no saldrían como Sus escogidos. Pero vendrían después de la naturaleza del portador de la simiente, que resultó ser la bestia.

En **Judas 1:10** Pero estos blasfeman de cuantas cosas no conocen; (¿Por qué no los conocen? Ellos no tienen el Espíritu Santo.) y en las que **por naturaleza** conocen, (por su naturaleza) se corrompen como animales irracionales.

Entonces, como Uds. ven, en su naturaleza, se corrompen a sí mismos.

Por lo tanto, nos dice que se corrompen a sí mismos por su propia naturaleza.

2 Pedro 2:12 Pero estos, **hablando mal de cosas que no entienden**, Ellos no tienen el Espíritu Santo) como animales irracionales, nacidos para presa y destrucción, perecerán **en su propia perdición**, Su propia simiente de serpiente.

¿Por qué? Por su propia naturaleza. Eso es lo corrupto, su naturaleza.

Y como "bestias brutas están hechas para ser llevadas y destruidas."

Pero él permitiría esta interrupción, que entonces dependería de su propia elección en lugar de aceptar la elección de Dios para ellos. Y Él permitió que viniera a través de Eva. Ella es la madre de todos los vivientes, pero Adán no es el padre de todos los vivientes.

Había dos padres, por lo tanto, había gemelos. Pero lo que Dios conoció de antemano; Él preparó para la gloria, y esto no es lo mismo que el vaso preparada para la destrucción. Como dije, Dios nunca destruye al hombre, el hombre siempre se destruye a sí mismo.

El Estanque De Betesda 50-0811 P:11 Dios no destruye nada. El hombre se destruye a sí mismo con la sabiduría del mundo.

Así que, incluso antes de nacer, no eran de la raza de Dios, sino de la raza de las bestias. Por lo tanto, estaban destinados a su fin debido a los principios que Dios había establecido. Como **Deuteronomio 28:15-58.** Toda la maldición que viene sobre ellos.

No están hechos para "prestar atención a la voz de Dios", ni siquiera pueden entender las cosas de Dios, así que, ¿cómo van a prestarle atención? Por lo tanto, las maldiciones están ordenadas para que vengan sobre ellos y los alcancen, pero las bendiciones han de venir sobre nosotros y alcanzarnos porque fuimos hechos para recibir el Espíritu Santo, para entender las cosas de Dios.

Romanos 9:29 Están "preparados para la destrucción", y el contexto muestra claramente que es Dios quien así los "prepara" por la naturaleza de su simiente.

Pero no lo hace conociendo personalmente quiénes son, sino que les permite interponerse y utiliza Sus Leyes para regular sus destinos.

Aunque Romanos 9:1-33 contiene el establecimiento de la doctrina de la reprobación, todavía hay otros pasajes que se refieren a ella, uno o dos más de los cuales explicaremos ahora:

Romanos 11:7 "¿Qué pues? Lo que buscaba Israel, no lo ha alcanzado; pero los escogidos sí lo han alcanzado, y los demás fueron endurecidos;"

Como pueden ver, únicamente los que tienen el Espíritu Santo pueden entender la Palabra de Dios, pero los demás no. Por lo tanto, luchan con la palabra para su propia destrucción, como dijo Pedro.

Los demás fueron endurecidos, lo que significa que aquellos fuera de la elección y previo conocimiento de Dios están destinados al endurecimiento en virtud de su naturaleza. Como la arcilla al sol, su naturaleza es endurecerse. ¿Correcto? Ponen al sol afuera, ponen la arcilla afuera. ¿Qué sucede? La humedad se va, y se vuelve más y más y más dura. Sin embargo, se puede poner cera. ¿Y qué le pasa a la cera? Se derrite. ¿Por qué? Porque es la naturaleza. Mientras que la naturaleza de la cera se ablandará con el mismo sol. Así que se destruyen debido a su naturaleza.

Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 64-0318 P:30 En el principio, Dios ni siquiera era Dios. Él era el gran Eterno, y allí adentro había atributos. Los atributos eran Sus pensamientos. Y luego Él llegó a ser una Palabra, como esta. Y una palabra expresada...Bueno, un pensamiento expresado es una palabra.

Una palabra, expresada, es un pensamiento. Y entonces, recuerden, si alguna vez usted estaba en el pensamiento de Dios, siempre estará allí. Si usted tiene Vida Eterna, usted es la expresión o el atributo de Su pensamiento para esta edad. Si no, usted...

Solamente hay una Vida Eterna, y siempre existía. Y usted, en Su mente, existía antes de que hubiera un mundo. Por eso Él dijo **que le escogió "antes de la fundación del mundo**."

No es lo que nosotros pensamos, lo que otra persona piense. ¡Es lo que Dios, Eterno! **Usted siempre estaba, ve, en Su pensamiento**.

Y si "Dios no puede cambiar", y Hebreos 13:8 dice que "Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos", y en Malaquías 3:6, porque yo soy el Señor, no cambio y Números 23:19 "No es hombre que pueda mentir".

Entonces Su pensamiento es el mismo pensamiento ahora, y Él no ha cambiado ni una palabra de él. Entonces siempre estará en Él sí estuvo en Su mente en aquel entonces, antes de la fundación del mundo. Y eso es la vida eterna.

¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E P:27 Ahora lo encontramos a Él en el principio, Sus atributos. Y, ahora, Uds. estaban con El entonces. Entonces es cuando El Libro de la Vida aparece.

Ahora, leemos aquí en **Apocalipsis** el capítulo **13**, el versículo **8**, que: "La bestia que viene sobre la tierra", en estos últimos días, "engañará a toda aquella gente en la tierra cuyos nombres no estaban escritos en el Libro de la Vida del Cordero antes del principio del mundo".

Entonces, ¿por qué van a ser engañados? No les van a dejar engañar. No hay forma de que les engañen. Pero lo harán debido a su linaje.

¡Piénsenlo! Antes de que Jesús naciera, cuatro mil años antes de que El viniera a la tierra, y varios miles de años antes de que Uds. vinieran a la tierra; Jesús, en la mente de Dios, murió

por los pecados del mundo, y el Libro de la Vida fue hecho, y su nombre fue puesto en ese Libro de la Vida antes de la fundación del mundo. Esa es la Verdad de la Biblia. ¿Ven?,

su nombre fue ordenado por Dios y puesto en el Libro de la Vida antes de la fundación del mundo. Uds. estuvieron allí en Sus atributos. Uds. no lo recuerdan, no, porque Uds. sólo son una parte de Su Vida.

1 Tesalonicenses 5:9 "Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo".

Ahora, seguramente esta declaración no tiene ningún sentido si Dios no ha "designado" a nadie para la ira. Decir que Dios "no nos ha puesto para la ira", implica claramente que hay algunos a quienes Él ha "puesto para la ira", sino más bien porque no estaban en Su mente.

Estos están destinados a la ira. Al igual que cualquier hierba que entra en su jardín planificado es sacada y se destruye.

1 Pedro 2:8 "y: Piedra de tropiezo, y roca que hace caer, porque tropiezan en la palabra, siendo desobedientes; a lo cual fueron también destinados."

Esta palabra "*a lo cual*" no apunta a su tropiezo con la Palabra, ni a su desobediencia a ella. Más bien, el "*tropiezo*" y "*desobediencia*" son prueba de que no estaban en la mente de Dios.

Y no son escogidos para gloria, que es (las opiniones, valores y juicios de Dios). Para empezar, no formaban parte de ella, por lo tanto, podían tropezar y ser desobedientes a lo que nunca conocieron.

Identificación 64-0216 P:31 ... ¿cómo pueden negar Su Palabra siendo Verdad, cuando Uds. son parte de Su Palabra? Amén. Ciertamente. Vindicado correctamente, no pudiera haber ningún error al respecto. Él dijo: "No soy Yo que hace las obras, es Mí padre que mora en Mí".

No es su persona la que está haciendo el trabajo. **Juan 14:12**. Es el Padre que mora en Ud. Es Su simiente.

Y la palabra de Dios está en Ud. si estuvo en los pensamientos de Dios en el principio. Es parte de Su pensamiento. Vida eterna.

Cinco Identificaciones Definitivas De La Verdadera Iglesia Del Dios Vivo 60-0911E P:70 La última comisión: "Id por todo el mundo, predicad el Evangelio. El que creyere y fuere bautizado". Permítanme citarlo como debe ser, así desglosado. "Id por todo el mundo, y a toda nación, y demuestren el poder del Espíritu Santo. El que crea Esto y sea bautizado será salvo. El que Lo niegue, será condenado. Estas señales seguirán a los que creen: pondrán las manos sobre los enfermos, ellos sanarán; echarán fuera demonios; hablarán con nuevas lenguas. Éstas serán las señales que seguirán". El último versículo dice: Y ellos regresaron...ayudándoles el Señor...confirmando Su palabra con las señales que la seguían. Así fue la primera Iglesia.

El hermano Branham nos enseñó que mentir, robar, fumar, beber y cometer adulterio no son pecado, sino solo atributos de la incredulidad. La Escritura dice: "*Pecaron porque no creyeron*".

2 Pedro 2:12 "Pero estos, hablando mal de cosas que no entienden, como animales irracionales, nacidos para presa y destrucción, perecerán en su propia perdición,"

Aquí, nuevamente, son hechos, pero hay que tener en cuenta que Él nunca los conoció, por lo que no podían estar en Su mente antes de que fueran hechos. Y por esta razón, en el momento en que la simiente brotó, ya estaba condenada a la destrucción.

Y eso no es diferente a una simiente bastarda que perecerá junto con sus padres.

Por lo tanto, excepto por la razón de que Dios no los ordenó para Su Gloria, que es Su Doxa. En cambio, permitió que todas las demás simientes surgieran como réprobos de Su Palabra y, por lo tanto, gobernadas por la Ley de la Maldición.

Se nos dice que dice: "como bestias brutas" que son "hechas para ser llevadas y destruidas", y entonces podemos ver claramente que las bestias brutas no están hechas para conformarse a la imagen de Su Hijo Primogénito.

No fueron ordenados para ser simiente de Dios, y por lo tanto no fueron hechos para ser parte de Dios. Por lo tanto, no pueden convertirse en lo que no estaban destinados a ser.

Judas 1:4 "Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta condenación, hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo".

De hecho, el hecho de que se infiltraran sin darse cuenta, muestra que fueron dejados fuera de Su previo conocimiento. Para empezar, no eran parte de Él. Por lo tanto, no estaban en la mente de Dios, no tienen Vida Divina y no pueden ser simiente.

"Y la adoraron todos los moradores de la tierra (al Anticristo), cuyos nombres no estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo". Apocalipsis 13:8.

Así que no hay manera, si Ud. es ordenado por Dios, que Ud. pueda ser persuadido o torturado o cualquier otra cosa y aceptar la marca de la bestia. No puede hacerlo. No está en su naturaleza hacerlo. Muere primero.

Aquí esto lo dice todo. **No fueron escritas en el libro de la Vida**. Entonces, son los que vinieron a este mundo por hibridación. Y déjenme decirles, es probable que haya una simiente entre un millón de Dios en la tierra. Entonces, son los que vinieron a este mundo por hibridación.

No estaba destinados a serlo, pero Eva, un subproducto de la creación original, se apareó con la bestia y, por lo tanto, estos no estaban en la creación original.

Fueron introducidos por hibridación en el patrimonio genético de la humanidad. Esto dice que hay aquellos *cuyos nombres no fueron escritos en el Libro de la Vida*. Debido a esto, ellos rendirán lealtad al Anticristo y se inclinarán ante él.

He aquí, pues, pasajes que afirman el hecho de la reprobación. Afirman que los impíos están hechos para el Día del Mal; y que Dios modela algunos vasos para deshonra.

Y por Su Palabra, que es eterna, prepara para la destrucción a los que no están en el libro. Que "son semejantes a bestias brutas, **hechas para ser llevadas y destruidas**, estando desde la antigüedad ordenadas para esta condenación."

Por lo tanto, frente a estas Escrituras, vemos que la Palabra de Dios enseña incuestionablemente tanto la predestinación como la reprobación.

Y aquellos *cuyos nombres no estaban en el Libro de la Vida del Cordero* son aquellos que son formados fuera de la voluntad de Dios y por lo tanto todo lo que no estaba en Su Libro no estaba en Su mente, y por lo tanto son hechos para ser destruidos.

Habiendo expuesto así la doctrina de la reprobación, tal como se presenta en las Escrituras, mencionemos ahora algunas otras consideraciones para protegerla contra el abuso y evitar que usted haga deducciones injustificadas:

Primero, la doctrina de la reprobación no significa que Dios se propuso tomar criaturas inocentes, hacerlas malvadas y luego condenarlas. Simplemente se interponen en el plan de Dios y son rechazados.

La Escritura dice en Eclesiastés 7:29 "He aquí, solamente esto he hallado: que Dios hizo al hombre recto, pero ellos buscaron muchas perversiones". Dios no ha creado criaturas pecaminosas para destruirlas, porque Dios no debe ser acusado con el pecado de Sus criaturas.

La responsabilidad y la criminalidad son del hombre. Fue Satanás quien se interpuso en la humanidad, no al revés. Y así, a través de la bestia, produjo a un hombre híbrido.

Para empezar, Dios seguramente destruirá lo que no estaba en Su pensamiento.

Dios sabía que, con la creación de la mujer, y a través de la bestia, interpondría a otros en la raza de Adán (Su patrimonio genético), y caerían, se volverían pecadores, se corromperían a sí mismos y serían declarados culpables.

Dios sabía también que solo se necesitarían varias generaciones (6) para que los hombres se casaran con esta raza híbrida, por lo tanto, Dios se propuso en sí mismo salvar a los que estaban en Aquel que Él conoció.

En otras palabras, los hijos de Dios vieron a las hijas del hombre, y tomaron sobre sí mujeres.

A otros los resolvió destruir como ejemplos de su justicia y severidad. Al tomar la determinación de destruir a estos otros. Dios no les hizo ningún mal.

Recuerden, solo digo, no hace nada malo cuando se cultiva el huerto y cultiva el jardín. ¿Alguien cree que eso está mal? ¿Hacer que deje que la mala hierba crezca y ahogue la vida de las plantas buenas? No.

Recuerden que fue la mujer quien los trajo a la existencia fuera del libro original. Y con la bestia, sin duda. Por lo tanto, estos nacen con una naturaleza pecaminosa, y **en sus pecados, Él los deja**.

Tampoco pueden quejarse. Esto es lo que ellos desean; no tienen santidad; Aman más la oscuridad que la luz. Se les llama los hijos de Satanás.

Por lo tanto, como dice en el Salmo 81:12, "Los dejé, por tanto, a la dureza de su corazón"

Segundo, la doctrina de la reprobación no significa que Dios se niegue a salvar a aquellos que buscan la salvación fervientemente. Pero no tienen la capacidad de buscar la salvación con sinceridad. Esaú trató de arrepentirse con lágrimas, pero no pudo. Lloró amargamente, pero no pudo arrepentirse. No estaba en él arrepentirse.

El hecho es que la persona réproba no tiene ningún anhelo por el Salvador: no ve en Él "ninguna hermosura para desearle. No vendrán a Cristo. No tienen el Espíritu Santo en ellos como simiente. Y, por lo tanto, no son de Él.

¿Por qué, entonces, Dios debería obligarlos a volverse a Él en busca de salvación cuando están hechos para ser destruidos en primer lugar? No rechaza a ninguno de los que vienen, ¿dónde está, pues, la injusticia de Dios por determinar su justa condenación?

Dios no obliga a los malvados a pecar. Dios sólo dice en efecto esa terrible palabra, Mateo 15:14 "Dejadlos". No son de Él".

Tercero, el decreto de la reprobación de ninguna manera está en conflicto con la bondad de Dios. Aunque los no elegidos no son los objetos de Su bondad, Él todavía envía lluvia sobre justos e injustos y lluvia sobre el trigo y la cizaña.

Las bendiciones temporales de Dios son para toda la humanidad, mostrando Su benevolencia. Pero, ¿la bondad temporal de Dios los lleva a arrepentirse? Nunca. ¿Cómo pueden? Después de todo, fueron hechos para ser destruidos.

¿Cómo puede el hombre réprobo, estoy pensando en Donald Trump, entender las cosas de Dios? Como él dice, nunca, nunca ha pensado en arrepentirse. Bueno, si nunca ha pensado en arrepentirse, es un réprobo. ¿Cómo puede él, que no estaba destinado a ser, disfrutar de las cosas de la vida eterna? Ahora, no lo estoy juzgando. Se está juzgando a sí mismo. Se le ha dado oportunidad tras oportunidad tras oportunidad para decir: Sí, me he arrepentido. Y él dice, ¿y Uds. le preguntan? Él dice, no, no veo la necesidad de arrepentirme.

¿Cómo puede el hombre réprobo entender las cosas de Dios? Como dice el réprobo, "*ni siquiera ha pensado en arrepentirse*". ¿Cómo puede Él, que no estaba destinado a ser, disfrutar de las cosas de la Vida Eterna?

Finalmente, Romanos 2:4-5 dice: "¿O menosprecias las riquezas de su benignidad, paciencia y longanimidad, ignorando que su benignidad te guía al arrepentimiento?"

Pongamos ahora en juego esta necesaria advertencia: no es posible para ninguno de nosotros, durante la vida presente, determinar quién está entre los réprobos. Acabo de decir que uno lo era. Pero se está comprobando a sí mismo.

No tenemos que juzgar a ningún hombre, no importa cuán malvado sea. El pecador más vil puede, por lo que sabemos, ser incluido en la elección de la gracia y ser vivificado un día por el Espíritu de gracia.

Nuestras órdenes de marcha son claras, y ¡ay de nosotros si las ignoramos! Es como Esaú. Lloró amargamente, pero no pudo encontrar lugar para el arrepentimiento. La Biblia nos ordena: "*Predicad el Evangelio a toda criatura*". Esa es nuestra responsabilidad. Si los hombres se niegan a prestar atención, su sangre está en sus propias manos.

Sin embargo, 2 Corintios 2:15-16. Dice: "Porque para Dios somos grato olor de Cristo en los que se salvan, y en los que se pierden; 16 a estos ciertamente olor de muerte para muerte, y a aquellos olor de vida para vida. Y para estas cosas, ¿quién es suficiente?"

Entonces, ¿eso significa que voy a votar? Yo no creo. La verdad es que no. Porque, ¿qué diferencia hará? Esta nación está condenada.

Quiero decir, claro, bajo Trump, teníamos una vida mejor, pero también teníamos más tiempo para pecar. Pero con Biden, tenemos más tiempo para pensar, mejor no pecar porque el Señor viene pronto. Así que no importa quién esté en el cargo, porque está ordenado para ser destruido. Así que lo que tenemos que hacer es enfocarnos en estar bien con Dios y prepararnos para volver a casa. Y Él viene a aquellos que lo están mirando, así que búsquenlo en este tiempo de la resurrección.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos de que Tú eres el Autor y Consumador de nuestra fe. Y solo te pedimos que nos ayudes a todos y cada uno de nosotros a poner nuestros ojos en Jesús. En el nombre de Jesucristo. Amén

Ahora, permítanme decir una cosa para terminar. Me han llamado por teléfono muchas veces, oh, tenemos que enviar dinero. Tengo que enviar dinero. Y luego se enojan conmigo y dicen, porque yo no envío, dicen, dependemos de Ud. Envíanos dinero.

Bueno, escuchen, puse \$100.00 una vez hace unos doce años a la campaña de Ron Paul. Pensé, bueno, parece que tiene las cosas en orden. Voy a apoyar su campaña. Así que envié algo de dinero y he estado en la lista del Partido Republicano desde entonces.

Y le dije que ni siquiera soy republicano. Está bien, ambos son una serpiente de dos cabezas. Yo no creo en nada de lo que hace el Partido Republicano. Claro, el Partido Republicano afirma una cosa, pero en realidad está haciendo otra.

Bien, bueno, el hijo de Donald Trump, me ha escrito varias veces, haz que Estados Unidos vuelva a ser grande, envía algo de dinero. Y yo le dije, escuche, ¿cómo puede su padre hacer que Estados Unidos vuelva a ser grande cuando tenía homosexuales en la administración? Le dije: ¿Cree que Dios va a bendecir lo que es una maldición? No.

Así que si Donald Trump, que dice ser, bueno, saben qué, fue demócrata antes de ser republicano. Así que es una especie de político trans y no tiene nada en contra de los travestis ni en contra de los homosexuales.

Escuchen, si él fuera un hombre y pudiera decir, miren, he cometido errores, cometí adulterio, pero ahora estoy casado felizmente y todo lo demás. Pero no es un hombre para poner a ese tipo de personas en la oficina de la administración.

Entonces, bajo Clinton comenzó, y luego llegó Obama, luego llegó Trump. Escuchen, Trump ha gastado más dinero en el complejo industrial militar que los demás. No fue a la guerra. Eso es bueno.

Pero él los fortaleció para que pudieran ir a la guerra. Así que no me digan que es mejor que Joe Biden.

Lo que necesitamos es Jesucristo. Así que dele su voto en las elecciones. Si Ud. elige, deje a Jesús, ¿correcto? Así que Dios los bendiga.

Amén.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Marzo, 2024 Santa Cruz de la Sierra, Bolivia